Stern der Gastlichkeit für Hopf-Weißbräustüberl



Freundliche und kompetente Servicekräfte, ein angenehmes Ambiente, attraktiv präsentierte Biere und Getränke sowie ein ansprechendes Speisenangebot – mit all dem hat das Hopf-Weißbräustüberl in Miesbach im vergangenen Jahr unabhängige Test-Gäste überzeugt und dafür nun von der Weißbierbrauerei Hopf den "Stern der Gastlichkeit" verliehen bekommen. Zur Übergabe trafen sich (v.l.) Thomas Rechl von der Paulaner Brauerei, Florian Poschenrieder von der Weißbierbrauerei, Weißbräustüberl-Wirtin Marina Huber und Brauerei-Geschäftsführer Tilo Ruttmann. "Der 'Stern der Gastlichkeit' ist eine besondere Auszeichnung, denn er ist eine Bestätigung für unsere hohe Qualität, auf die wir als gute Gastgeber besonders Wert legen", sagt Huber. "Wir freuen uns darüber sehr und bedanken uns bei unserem gesamten Team, das sich zu jeder Zeit mit viel Herzblut um unsere Gäste kümmert und diese Auszeichnung damit möglich gemacht hat." cmh/Foto: Stefan Schweihofer